



800 000 Euro für neuen Kultursaal

Netter Dialog zwischen Bürgermeister Schiller und Dekan Rapp im Bauausschuss: Die Gemeinderäte hatten die Umnutzung der alten Nikolauskirche als Kultur- und Festsaal und den Anbau des Toilettenhäuschens schon genehmigt, da fragte Gemeinderat (und im Nebenamt Kirchenpfleger) Christoph Welsch, ob denn trotz neuer Widmung noch Gottesdienste in der alten Kirche möglich seien. Bürgermeister Schiller beantwortete das mit einem Ja. Schließlich seien Gottesdienst ja auch außerhalb von Kirchen möglich. Der anwesende Dekan Simon Rapp rief darauf fröhlich in die Runde, dass man auch im Rathaus beten dürfe. Schiller fügte an: „Wenn's die Richtigen machen...“

Der Bürgermeister rechnet damit, dass er in einer der nächsten Sitzungen dem Gemeinderat einen Nutzungsvertrag präsentieren kann. Wenn der Rat dann zustimme, könne die Gemeinde der katholischen Kirche eine Zusage für die Gelder machen. Das seien 800 000 Euro. „Anteilmäßig zu den Gesamtbaukosten schlüsselt sich da das Nutzungsrecht für die Gemeinde auf.“

Category

1. Gemeinde

Date

15/12/2025

Date Created

14/02/2023